

# Servicio de Salud de Cauquenes recibe equipamiento médico de emergencia para sus ambulancias

El Servicio de Salud de Cauquenes, en la región del Maule, recibió un nuevo equipamiento especializado para la atención y estabilización de pacientes críticos en sus ambulancias, gracias a un requerimiento realizado a la Fundación Te Apoyamos, creada por el empresario Andrónico Luksic. Esto les ayudará a mejorar la atención que entregan en casos de emergencia, principalmente a adultos mayores y niños en situación de discapacidad de toda la comuna.

El apoyo consiste en un desfibrilador DEA y uno externo, una bomba de respiración, resucitadores pediátricos y de adultos, cuellos y botas ortopédicas, una tabla inmovilizadora de madera, un inmovilizador de hombro, collares cervicales, tablas espinales y correas araña para adultos y niños.

Actualmente, el Servicio de Salud de Cauquenes atiende cerca de 20.000 personas con altos índices de pobreza multifactorial. Dentro de ellos, adultos mayores en situación de dependencia severa, niños y jóvenes pacientes de la Teletón, que son derivados de manera constante a ciudades como Talca, Linares o Santiago para atenciones específicas.

La ex Secretaria del Departamento de Salud Municipal de Cauquenes, Andrea Arjona, fue quien contactó a la Fundación Te Apoyamos en 2024 buscando ayuda y comentó que “estamos muy felices con el apoyo recibido. Para nosotros es un gran avance porque nos permite darle una mejor atención a toda nuestra comunidad, ya que gran parte de estas se realizan en zonas rurales. Contamos

con aproximadamente 10 postas y muchos de los pacientes deben ser trasladados, pero nuestras ambulancias son muy antiguas. Antes teníamos que esperar que viniera una ambulancia desde otra ciudad, pero el equipamiento recibido nos permite que actualmente podamos trasladarlos nosotros de manera segura y, en caso de que haya una emergencia a mitad de camino, poder actuar con el equipo necesario”.

Por su parte, la directora social de Fundación Te Apoyamos, Macarena Van Dorsee, destacó que “apoyar iniciativas que permiten entregar atenciones de salud oportunas a las personas es algo que nos motiva y que buscamos potenciar. Estamos muy orgullosos de que el Servicio de Salud de Cauquenes ya cuente con las herramientas que necesitaba para poder rea-

lizar atenciones más específicas a los pacientes que requieren más cuidado”.

Desde su creación en septiembre de 2022, la Fundación Te Apoyamos ha entregado más de 6.000 apoyos a personas y organizaciones sin fines de lucro en todo Chile, impactando a cerca de 90.000 personas en áreas como salud, educación, emprendimiento, social, cultura y deporte. En el ámbito de la salud, se han concretado más de 570 aportes, contribuyendo al fortalecimiento de la atención médica en diversas comunidades del país.

**Los nuevos implementos incluyen dispositivos esenciales para la reanimación cardiopulmonar, inmovilización y estabilización de pacientes en situaciones críticas y fueron donados por la Fundación Te Apoyamos.**

